



Neue Westfälische

Bad Oeynhausener Kurier

Samstag, Sonntag, 01/02. Februar 2003

ZUR SACHE

Versprochen

VON STEFAN SCHELP

Der Bürgermeister hatte es versprochen. Nach einem Gespräch Ende vergangenen Jahres mit Anliegern der künftigen Nordumgehung hatte er zugesichert, der Inhalt der Diskussion werde im Ausschuss thematisiert. „Über Einzelheiten dieses Gesprächs wird in der Sitzung mündlich berichtet“, steht auch noch in der Sitzungsunterlage, die allen Ratsmitgliedern zugegangen ist.

Nichts davon ist passiert. Deshalb ist der Ärger der Zuhörer

im Ausschuss berechtigt. Die Art und Weise, wie sich der Ärger Bahn gebrochen hat, aber kaum. Mit unflätigen Beschimpfungen der Ausschuss-Mitglieder ist niemandem geholfen. Und dem eigenen - sicherlich berechtigten - Anliegen verschafft man so nicht mehr Nachdruck.

Die Nordumgehung spaltet die Stadt. Im wörtlichen, wie im übertragenen Sinne. Bei der mündlichen Erörterung ab dem 10. Februar werden wir das erneut erleben.